
第２回中央執行委員会（議事録） 

出席状況 ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻                           2017.08.26 in藤田本部 
中畑 × 三上 × 上村 ○ 原田 × 内田 ○ 西崎 ○

高木 ○ 山本 ○ 小林史 ○ 濵 ○ 長尾 △

岡山支部 上田 ○ 藤島 ○ 吉田 ▽ 頭士 ▽ 柴田 ○ 武澤 × 井上 ○ 長谷部 × 安田 ○

倉敷支部 難波 ○ 大橋 ○ 黒木 × 舩越 ○ 河田 × 坂本淑 ○ AM

美作支部 草川 × 藤澤 △ 菱野 × 神崎 × 松川 × 濱田 × PM

井笠支部 大谷 × 遠山 ▽ 北村 ▽ 竹内 ○ 小林幸 × 計 20 /38

○＝ 17 △＝ 3 ▽＝ 4 ×＝ 14 ？＝ 0

委員長 坂本 △ 副委員長
書記長

書記次長

ｱﾙﾊﾞｲﾄ 21

備前支部 20

備北支部

 

I. 情勢 【10分】9:30～  

・ 9月臨時国会を開催しようとしない自民党。焦点は憲法“改正”と働き方改革。揺れ動く“連合”。 
・ 予想される衆議院選挙と民進党代表選挙。市民と野党共闘の流れの中で揺れ動く民進党。内部から野党

共闘をご破算にする勢力が前原を支持している。 
・ 地方最低賃金審議会の答申出る。中賃の目安と同じ 24 円引きあがり 781 円に。793 円の採用時給との

差縮まる。意見書提出。 

II. 報告事項 【30分】9:40～ 

○この間の活動 

7/29 第1 回中央執行委員会 

31 新分会長研修②／7 月度 DC 協議会／店舗協

議会／最賃審議会／CS ネット労使協議会 

8/1 7 月度店舗会議／経営協議会 

2 新分会長研修③／岡山支部定期大会 

3 労連生協政策委員会 

4 井笠支部定期大会／藤田セ添乗 

5 新分会長研修④ 

5-6 2017 原水爆禁止世界大会(ヒロシマ)…碑めぐ

り･被爆体験(5 日) 

7-9 2017 原水爆禁止世界大会(ナガサキ) 

8 労連 生協労働者の平和の集い 

9 倉敷支部定期大会 

10 8 月度中央労働安全衛生委員会 

15 市民本位の市政をつくる会 

16 流通労使懇談会(一般労組) 

17 県労常任幹事会 

18 美作支部定期大会／久米セ添乗／流通代表

者会議(一般) 

19 たべてん便会議(一般) 

19-20 生協労連中四国地連 第28回定期大会 

21 アルバイト部会幹事会 

22 8 月度DC 懇談会／市民本位の市政をつくる会 

23 岡山市社会保障推進協議会 

24 パ臨連会議／岡山市長選挙候補者発表記者

会見 

25 赤磐セ添乗／県労青年部三役会議 

26 第2 回中央執行委員会／流通分会会議(一般) 

１． 上部･外部団体 10分 9:40～ 

 全国生協労働組合連合会（生協労連） 

9月大会の議案論議を行っている。 

生協労連方針のうち憲法闘争強化について単組で

の具体化について質疑が出された。生協労連で具

体化されたのち改めて提起することを確認した。 

 生協労連 各部会･専門委員会 

 生協労連 中四国地方連合会 

8月に大会開催。新体制及び方針を確立。 

 全国労働組合総連合（全労連） 

 岡山県労働組合会議（県労会議） 

9/2大会。それに向けての議案論議。議案に対す

る発言を準備中。 

 その他、外部団体

２． 労理協議会、組織内会議 10分 9:50～ 

 経営協議会：議事録参照 

 店舗会議：議事録参照 

 DC 懇談会 

ストレッチの音楽が聞こえない件を懇談会で伝

え改善された。クールワンを入れなくても保冷

できるシッパーを検討中との報告がされた。 



 中央労働安全衛生委員会 

ﾊﾞｯｸﾓﾆﾀｰの実験開始の報告有 

 宅配協議会：9/6開催予定 

 店舗協議会：8/28開催予定 

 DC 協議会 

３． 各部会･支部の報告 10分 10:00～ 

 定時職員部会（パート部会） 

 青年・女性部会 

 アルバイト部会（準） 

21 日役員会開催。10/7 部会総会に向けて参加呼

びかけ。秋闘では一時金とベアを要求する。 

 ミドルエイジの会：7/29幹事会 

 岡山支部：8/2定期大会。9/5執行委員会。 

 倉敷支部：8/9定期大会。9/13執行委員会（北畝） 

 美作支部：8/18定期大会。9/6執行委員会 

 備前支部：9/8第 1回執行委員会。第 2回目を大

会に位置付ける。 

 備北支部： 

 井笠支部：8/4定期大会。9/1執行委員会。（鴨方） 

 CS 関係： 

 生協関連･一般労働組合：10/7定期大会 

４． その他、各種取り組み 

 原水爆禁止世界大会･･平和学習の取り組み 

（参加者感想報告）8 名参加。碑･遺跡巡りと被爆者体験コースに分かれて参加。8/5 だったので、式典のリ

ハーサル風景を見ることができた。被爆 2 世の永原さんの案内で碑巡り。「広島の大地には大勢の人が眠って

いる。叫びを忘れないで欲しい」と。参加者も、黒い雨が降った地域によって政府対応がちがうことに憤り

を感じていた。惨状を描いた絵を元に座談で絵を元に当時の話をしてくれた。当日、山陽本線が止まるハプ

ニングがあった。中畑さんのグループは終わりがずれた等運用の不手際もあったようだ。専従が入らずとも

中執だけで当日運営できたのは良かったとの声もある。来年は若手が引き連れていくこともして欲しい。 

III. 協議事項 【分】10:10～ 

１． 機関運営 10分 10:10～ 

○ 年間スケジュール（別紙） 

来年の定期大会及び部会総会の日程を一週間後ずらし。7/14定期大会、7/21部会総会で確認された。 

○ 9/2（土）県労会議定期大会代議員の推薦 

8名の代議員（内田）（山本）（小林）（長尾）（△坂本）（△藤島）（竹内）（上村）の参加 

内田副委員長が発言予定。 

○ 生協労連定期大会 及び 労連パート部会総会 

労連大会：内田、小林、三上、上村、内田、長尾、濱、西崎 

労連部会総会：上村、三上、小林、山本 

○ 日生協健保組合の組織問題について 

特段の進展はなし。次回労連中執で当面の取り組みの具体化が論議される見通し。 

○ 10/7(土) 生協関連･一般組合定期大会への参加を 

２． 労使課題 105分 10:30～ 

① 経営状況について（報告） 5 分 

② 2017 年度年間日程（正月1/4～6 の3 日間配送）について 30 分 

・ 8/22、25労理折衝。別紙、労組見解に対する理事会見解。 
年間日程について結論が遅れている理由について質疑が出され経過を共有した。 
理事会側の提案について、希望者への休日保障の点、3 日配送の場合の委託配送の影響の点で強い懸念の声が出さ

れた。組合員への影響、経営的影響の面から肯定、否定双方の意見が出された。出された意見を理事会に伝え、

理事会側の出方を見て今後の方向性を決めていくことを確認した。 

③ 秋闘に向けて 60 分 



・ 職場集会開催の要請、中執の担当分会の徹底 

⇒職場集会の開催日程、及び担当分会について確認。 

・ 秋闘方針及び職場討議資料（別紙）について 

⇒職場討議資料の内容について、若干の質疑の後、加筆修正を加える（書記局一任）ことで確認された。 

④ スーパーチューズデーについて 30 分 

各執行委員から状況について聞き取り。受け止めは様々、提起当初よりも労組のやり取りもあってト

ーンダウンしたように感じる。ただ、センターもしくは個人によっても残業して頑張っている仲間は

いる。組織体質を踏まえ、現場がどう受け止めるかを考慮した上でで提起することが求められる。 

⑤ パート再雇用の問題 5 分 

⑥ たべてん便のガソリン代補填問題 5 分 

３． 組織拡大 【20分】 

・ 生協関連・一般労組から 店舗アルバイト学習会の開催についての要請 

４． 諸闘争、その他 【35分】 

① 岡山市長選挙 30 分 

・ 市民本位の市政をつくる会の立候補予定者から訴え。政策及び争点を提起し、推薦を確認。 

② 木村紀夫さん講演会（別紙） 5 分 

③ 中執連絡用のメールアドレスの登録を 

IV. 次回日程    第3回中央執行委員会 9月22日（金）19：00～ 於：オルガ 


